

Acto fundacional de CEDADE, organización neofascista

MADRID, 31. (LOGOS.)—Ayer tarde, y con asistencia de algo más de cien personas, se celebró en el Instituto Municipal de Educación el acto fundacional de la CEDADE (Círculo Español de Amigos de Europa), en su delegación para Castilla. Los organizadores del acto, muy jóvenes en su mayoría iban uniformados con camisas pardas.

Don Miguel Angel Sanz se encargó de hacer la presentación, introduciendo brevemente el tema que iban a desarrollar los oradores don Jesús Palacios, vocal de Relaciones Exteriores, y don Jorge Mota presidente.

Entre otras cosas, se dijo que CEDADE está solamente legalizada en Castilla y Madrid, y que debe su nacimiento a un combate decidido con-

tra el individualismo burgués.

Se declaran del mismo modo en contra del capitalismo como en contra del comunismo, que, en su opinión, vienen a ser la misma cosa, aunque con distintos matices.

CEDADE afirma su entroncamiento con los, según sus oradores, jóvenes revolucionarios neofascistas europeos.

Entre los asistentes al acto figuraban representantes de diversos países europeos, así como de distintas regiones españolas.

Al término de los discursos los asistentes cantaron el «Cara al Sol», y se dieron los gritos de ritual. Del mismo modo, el público gritó «presente» a los nombres de José Antonio Primo de Rivera de, Mussolini y de Hitler.